



2017-2018年度

■会長 愛宕 彰

■幹事 寺田 祐子

例会日: 金曜日 12:30-13:30

例会場: スカイホテル魚津

## 第3101回例会

- 点鐘・握手
- 君が代斉唱
- ロータリーソング「奉仕の理想」
- 四つのテスト唱和
- ゲスト並びにビジターの紹介



### ・米山奨学生 イスラム エムディラビル 君

試験も終わり卒業式を待つだけの状態で、卒業旅行先を考えたり、東京行きの準備をしたりでバタバタしています。魚津RCの皆さんには1年間お世話になり会えなくなるのは淋しいですが、今後何か接点があればと思っています。



### ■誕生祝い 7日: 吉森君



誕生日はこの頃特に親に感謝するという気持ちになっております。4年前の2月5日に母が亡くなり、7日がお通夜で、この2月7日は私にとって思い入れのある日です。これからも皆さんに誕生日を祝ってもらえるよう、体に気をつけて元気でいたいと思います。

### ■会長挨拶 愛宕会長

7か月が過ぎ最後の直線に入ってきて、後は川岸年度につなぐだけという状況ですが、気を引き締め有終の美を飾っていきたく思います。また、寺崎さんが労災病院に入院しておられまして、一時期の重い状態から回復に向かっておられるということで一安心しております。



### ■幹事報告 寺田幹事

★ガバナー事務所より

・ガバナーノミニー候補の告知について

2月のRILEート  
\$1=110円

★その他

・寄附の受領について(魚津市社会福祉協議会)

### ■2月例会案内【平和と紛争予防/紛争解決月間】

2月9日(金): 会員卓話 平崎君

2月16日(金): 職業奉仕表彰式

2月23日(金): 会員卓話 広瀬君

[スカイホテル]

[スカイホテル]

[スカイホテル]

★2月SAA補助: 池上君・清水君・仙丸君 よろしくお願ひします。



## ■出席報告 平崎委員長

本日の出席	欠席者	3099回メイクアップ	3099回出席率
24名	7名	4名	80.00% (←66.66%)



## ■ニコボックス報告 佐藤委員長

★山澤君：無事にタイへ行って帰ってきました。

## 本日の卓話

### 『 私についてのロータリークラブ 』

辻 君

ロータリーに入って40年弱ですが、最初の内は緊張して、何を聞いて何を喋って何を食べたか記憶がありません。RCに入った時はまだ30前の20代で、その前にあるボランティア団体から誘われ、「何で年寄りの世話をしなきゃいけないのか」と丁寧な断ったのですが、RCに入って2年位でばれました。その時にまた、「断りきれなかったもので」と言ってしまう失敗しました。

入る前に8月から11月までゲストで来ていたのですが、夏場でネクタイを締めなかつたところ叱られました。そこでネクタイを締めて行くと、あるドクターの方が白衣にサンダルでいらっしやって、「あれはどうなんでしょう」と言ったところ、「お前と一緒にすんな」とまた叱られました。

また、最初はどうしても「君」づけができなくて、「君」と「さん」を混同していたところ、「先輩も後輩も関係ない、ロータリーでは一緒だ、全部君で言いなさい」と言われたのですが、はっきり言って「君」は言いづらかったです。今回の卓話にあたり、30周年と40周年の記念誌を見つけてきたのですが、30周年記念誌は白黒で、皆さんの風貌も当然今とは違うのですが、特に山澤さんはかなり違ってます。

地区大会で印象に残っているのは高岡の地区大会で、千玄室先生(当時は千宗室先生)がいらっしやいました。1000人程の出席者の前で「李方子さんの福祉施設の備品の資金が足りない。助けてほしい」と涙ながらに訴えられまして、私も酔った勢いで大きいお礼を出した所、丁寧な巻紙の礼状が届きました。

またIMを魚津ホストでやった時に、私が実行委員長だったのですが、たまたま姪っ子の結婚式が重なり、副委員長の山澤さんをお願いしたのですが、その時に魚津RCで内紛が起きているという噂がたちました。

ロータリーの格というのはこのクラブだけにいるとなかなかわからないと思いますが、30年以上前に関西にある300人以上の会社の社長に言われました。関西ではどれだけ大きな会社でもロータリーに入れない、2代目、3代目でようやく認められてということでした。同じ話は奈良でも長野でも聞きました。ロータリーのバッチの重さというものもわかると思いますし、都会のクラブでメイクアップされることをお勧めします。

ロータリーに入ってから若い方が入ってこられるまでの最初の10年はつらかったです。10年目で谷川先生が入ってこられました。ロータリーは、年は関係ないのですが、ただ一つ、私は地区大会もIMも出席を取られた記憶がなく、最初から出席にされてました。地区大会は屋台とかも出て楽しいのですが、帰りに引き出物が出て、それを登録会員に届けるのが若い会員の仕事でした。酒も入っているので、魚津駅からタクシーで一番遠くは片貝の奥まで引き出物と弁当を届けました。2、3人で手分けして回ったのですが、タクシー料金はかなりの金額になり、また酔いも醒めてきてまた皆で飲み直し、家に帰ったら散々嫌味を言われました。ただそれも楽しい思い出で、昔は4次会、5次会と夜中の2時3時まで飲み歩き、随分楽しい思い出をさせていただきました。これからも健康に気を付けていきたいと思いますので、長い付き合いをお願い致します。

